



KASSABERICHT 2013

Nach den positiven Rechnungen der letzten 4 Jahre, mussten wir für 2013 einen Rückschlag verbuchen. Die Jahresrechnung 2013 schliesst mit einem **Verlust von CHF 31'683.63**, dies ist ca. CHF 14'000.00 schlechter als das budgetierte Defizit.

Dieses unerfreuliche Resultat wurde hauptsächlich durch die Nicht-Bezahlung von versprochenen Gönnerbeiträgen von CHF 15'000.00 verursacht. Diese Rückzüge sind sicher zum Teil das Resultat der eher mässigen Beitragserhöhungen der letzten DV.

Auf der Einnahmen-Seite haben wir wiederum einen Rückgang der Mitgliederbeiträge zu verzeichnen; ca. CHF 12'000.00 weniger als budgetiert.

Dank Einsparungen in den Ressorts Breitenschach, Jugendschach, Ausbildung und Homepage wurden die budgetierten Ausgaben um ungefähr CHF 22'000.00 unterschritten. Die anderen Ressorts blieben im Rahmen des Budgets.

Der stetige Mitgliederschwund schwächt natürlich unsere Position bei den Verhandlungen mit Swiss Olympic und auch Jugend+Sport. Deshalb bitte ich alle Sektionen um „fairplay“ und Anmeldung ihrer sämtlichen Mitglieder, wie in unseren Statuten vorgesehen.

Wie jedes Jahr gehört ein spezielles Dankeschön an unsere Mitgliederverwalterin, **Eliane Spichiger**. Trotz gesundheitlichen Problemen meistert sie ihre Aufgaben wie immer mit viel Schwung und investiert viel Energie und Zeit, damit unsere Mitglieder-Datenbank jederzeit auf dem aktuellsten Stand ist.

1468 Cheyres, im April 2014

René Kesselring
Administration und Finanzen